

Vous aussi devenez bâtisseur !

Vous souhaitez vous joindre à ce moment unique dans l'histoire du 1er Régiment Étranger de Génie ? Voici quelques étapes simples qui vous permettront de devenir un bâtisseur de la mémoire :

- Dons par chèque, libellé au nom du « Foyer d'entraide de la Légion étrangère », en précisant au dos de ce chèque la mention « Solidarité 1er REG ». Les chèques devront être envoyés au Chef de Corps 1er REG - Quartier général Rollet - route de Laudun 30290 LAUDUN L'ARDOISE.

Ces dons pourront être défiscalisés sur demande.



- Dons directs via notre cagnotte Leetchi.



Pour les dons supérieurs à 1000€, le donateur recevra un diplôme et verra son nom inscrit sur le livre d'or ainsi qu'une plaque commémorative des donateurs qui sera exposée dans la salle d'honneur du régiment.

Retrouvez l'avancée des travaux au quotidien sur nos réseaux sociaux :

[Linktr.ee/1reg_officiel](https://linktr.ee/1reg_officiel)

Pour toutes informations sur le projet et vos dons, contactez-nous à l'adresse suivante :

1reg-projet-mémorial.contact.fct@intradef.gouv.fr

L'ensemble des légionnaires du régiment vous remercient pour votre soutien et votre participation à ce projet.



1ER RÉGIMENT ÉTRANGER DE GÉNIE

NOUS LEUR DEVONS LA MÉMOIRE

HONNEUR

FIDÉLITÉ



Code d'honneur du légionnaire

Article 7 : « ... Tu n'abandonnes jamais ni tes morts, ni tes blessés, ni tes armes. »

Solidarité, Tradition, Mémoire

Le régiment ne dispose actuellement pas de lieux de mémoire dans son enceinte. L'édification de ce lieu mémorial permettrait d'effectuer au sein du régiment des cérémonies de commémoration au sein du Quartier Général Rollet, mais également aux légionnaires de veiller à la mémoire de leurs camarades tombés au champ d'honneur.

Caractéristiques du monument :

Reprenant les éléments de traditions du régiment, le monument se compose de plusieurs parties :

- À gauche : les colonnes de Baalbek symbolisant l'origine orientale du régiment. Derrière se dresse un cèdre du Liban représentant les opérations au Levant.
- À droite : un pont romain avec un olivier illustrant l'implantation locale du régiment dans la région des légionnaires romains eux aussi bâtisseurs.



- Au centre : une sculpture d'un légionnaire sapeur sondant le sol à la recherche de mines appuyé par son chef de groupe. Des plaques portant le nom des morts viennent de part et d'autre du sapeur.

Place d'arme du régiment et monument existant



Visible de tous et accessible, le monument viendra s'implanter à côté du Zagreb (monument ramené de la ville éponyme en Croatie). Le monument permettra de réaliser des cérémonies et de profiter du Zagreb pour offrir le vin d'honneur.



Une zone de gravier noir viendra marquer l'intersection entre l'accès au monument et celui de l'état-major du régiment. Lieux de passage incontournable, tous les légionnaires se rendant à l'état-major passeront naturellement devant le monument.

Enfin, une allée de cyprès viendra s'implanter tout le long de l'accès au monument pour attirer le regard et venir souligner l'importance et la solennité de ce lieu.

Planification du projet:



Coût prévisionnel du projet:

Pierre du Gard de construction : 50 000€

Statues : 25 000€

Aménagement paysager et divers matériaux : 25 000€

Total : 100 000€

Tout au long du chantier, chaque compagnie du régiment participera activement aux travaux. Dans l'esprit des légionnaires bâtisseurs, chacun apportera son expertise, son professionnalisme et sa pierre à l'édifice.

Code d'honneur du légionnaire

Article 2 : « Chaque légionnaire est ton frère d'armes quelle que soit sa nationalité, sa race, sa religion. Tu lui manifestes toujours la solidarité étroite qui doit unir les membres d'une même famille. »

La solidarité à la Légion ne connaît pas d'intermède. Nous avons besoin de vous pour la faire vivre et perpétuer ses valeurs.